

## UPTC exaltó a los mejores estudiantes de la Universidad

El Rector de la UPTC, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, en la celebración del día del estudiante upetecista, entregó Mención de Honor a los estudiantes destacados por su promedio académico, por investigación y por su desempeño como representantes de la Universidad en las distintas actividades culturales y deportivas. El acto protocolario se llevó a cabo en el Parainfno de la Universidad.



## Facultad Seccional Duitama celebró día del estudiante

La Facultad Seccional Duitama exaltó a los estudiantes con los mejores promedios de cada uno de los programas académicos de la Facultad, e hizo la premiación de los ganadores de los juegos chiriposos y del campeonato de fútbol realizados como parte de la conmemoración; así mismo, el decano Adán Bautista Morantes, entregó formalmente las nuevas baterías de baños.



## Auditoria para certificación ICONTEC

Desde el martes 26, la UPTC recibe a las auditoras del ICONTEC para lograr la certificación en las normas NTC GP 1000:2009, ISO 14001:2004 y OHSAS 18001:2007. El acto de apertura se hará en la Facultad Seccional Duitama y después visitarán los otros procesos de la Universidad, hasta el 27 de junio.



## Festival de la Canción Upetecista Interseccionales

La Unidad de Política Social realizó en Duitama, el Festival de la canción Upetecista, fase interseccional. Los ganadores fueron: Primer lugar categoría solista vocal femenino: Alejandra Acevedo Lemus de la Seccional Duitama; segundo lugar, Andrea Tarazona de la Sede Central. En la categoría solista vocal masculino, Primer lugar: Ronny Cardozo de la Sede Central; segundo lugar: Javier Antonio Leal, Seccional Duitama. En la categoría canción inédita, Primer lugar: Carol Lizeth Cortés, de la Seccional Duitama y segundo lugar: Jorge Jiménez Bernal de la Sede Central Tunja. Los ganadores representarán a la Universidad en los encuentros ASCUN cultura.



## Estudiante upetecista ganó Agrotón

Jonathan Acelas Arevalo, de VII semestre de Ingeniería de Sistemas y Computación, ocupó el primer puesto, con su equipo Wyble, en el evento denominado maratón de desarrollo de aplicaciones para el agro colombiano, creando la aplicación: ¿Cómo facilitar el acceso a la información de trámites y servicios de entidades públicas y privadas que les interesan a los actores del agro de forma rápida, sencilla y clara?. Por ello será invitado a una jornada de desarrollo de aplicaciones en otro país, con el apoyo de la Red de Gobierno Electrónico de América Latina y el Caribe- Red GEALC.



## Festival Gastronómico, Cultural y Folclórico, en la UPTC

La Escuela de Administración Turística y Hotelera, de la Facultad Seccional Duitama, de la UPTC, realizó el XXIII Festival Gastronómico, Cultural y Folclórico, "Sabores Ancestrales", el pasado miércoles 18 de junio, en la sede de la Facultad. Los asistentes pudieron degustar diferentes platos autóctonos de la comida colombiana y boyacense; así como disfrutar de los grupos musicales y culturales de Bienestar Universitario.



## KALIAWIRI, muestra cultural desde Guainía, en el Museo Casa "Gustavo Rojas Pinilla"

La exposición Kaliawiri, "Un acercamiento a la cosmovisión de las culturas Piapoco y Sikuaní", exposición de los estudiantes del Centro Regional de Educación a Distancia de la UPTC en Barrancominas, Guainía, finalizará el 26 de junio, a partir de las 10:00 de la mañana, en el auditorio del Museo Casa Cultural "Gustavo Rojas Pinilla"; a este evento asistirán el rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez y los estudiantes de las culturas Piapoco y Sikuaní.



## 2do. Encuentro de Crossfit en la UPTC

Bienestar Universitario y la Licenciatura de Educación Física, Recreación y Deporte de la UPTC, invitan a la comunidad universitaria a participar en el Segundo Encuentro de Crossfit a Campo Abierto, el 24 de junio, en la cancha de fútbol de la Universidad, a partir de las 9:00 a.m; las inscripciones tienen un valor de \$25.000 para el público en general y de \$15.000 para estudiantes de la Escuela. Esta disciplina, que busca el trabajo muscular con altas cargas, mejora la capacidad aeróbica, la flexibilidad y la coordinación.

## Nueva convocatoria para el Reconocimiento y Medición de Grupos de Investigación

COLCIENCIAS anuncia que el 24 de septiembre de 2014 se dará apertura a la nueva Convocatoria Nacional para el Reconocimiento y Medición de Grupos de Investigación, Desarrollo Tecnológico y/o Innovación y para el Reconocimiento de Investigadores del Sistema Nacional de Ciencia, Tecnología e Innovación – 2014.

El Modelo Conceptual que soportará esta Convocatoria será el empleado en la pasada Convocatoria 640 de 2013 debidamente ajustado, con base en los aportes realizados por la comunidad científica y académica, así como por la revisión del Comité de Expertos Asesores de Colciencias.